



Por: Noticieros Televisa Fuente: Infosel 21. Abr. 2014

Emergentes se verían afectadas por calificadoras



En total, en el primer trimestre de 2014 S&P redujo la nota de 53 entidades de países emergentes, ya sea nación u organismos estatales o empresas

CIUDAD DE MÉXICO, México, abr. 21-2014.- La agencia calificadora de crédito Standard and Poor's (S and P) advirtió que, más rebajas en las calificaciones en los países emergentes, podrían verse luego del cambio de la nota soberana de más de cinco países en el primer trimestre del año.

En total, en el primer trimestre de 2014 S and P redujo la nota de 53 entidades de países emergentes, ya sea nación u organismos estatales o empresas, lo que ha afectado a más de 820 mil millones de dólares que estaban en deuda.

La agencia calificadora de riesgo indicó que las rebajas de las calificaciones de Brasil y Ucrania fueron las que manejaron la mayoría de las acciones de valor en la región.

Así, la perspectiva negativa que tiene S and P respecto a los países emergentes contrasta con el optimismo que tienen los inversionistas, quienes esperan que lo peor haya pasado para estos mercados.